

NGO

Dokter Ari Bacalon Bupati Kediri Minta Doa Restu ke Gus Makmun Ini Pesannya

Prijo Atmodjo - KEDIRI.NGO.WEB.ID

Jul 12, 2024 - 19:28



dr.Ari Purnomo Adi bersama Akson Nul Huda Jubir dan Ketua tim Fatkhur silaturahmi ke Ketua PCNU Kab Kediri Gus Makmun. (prijo Atmodjo)

KEDIRI - Dokter Ari Purnomo Adi bersama Ketua Tim Fatkhur dan Akson Nul Huda Jubir serta Gus Jalal Guru Spiritual Ponpes Al Ghozali Wates silaturahmi ke rumah Ketua PCNU Kabupaten Kediri Gus Makmun di lingkungan Ponpes Al Iслаh Desa/ Kecamatan Mojo Kabupaten Kediri, Jawa Timur, Jumat (12/7/2024).

Dokter Ari bersama tim relawan disambut baik dan hangat penuh keakraban oleh Gus Makmun terlihat obrolannya sangat gayeng.

Momen silaturahmi ini dimanfaatkan bakal calon Bupati Kediri dokter Ari juga meminta doa restu dari Ketua PCNU Kab Kediri Gus Makmun.



“Pasca deklarasi dukungan dari teman-teman relawan, gus dan kiai kampung ke saya agar maju di Pemilihan Bupati Kediri. Sehingga, saya yakin dan menyatakan siap maju dalam kontestasi pilkada Kabupaten Kediri pada tanggal 27 November mendatang. Untuk itu saya mohon doa restu dan dukungannya,” ucap dr Ari Purnomo Adi kepada media ini.

Lanjut Ari bahwa saya yang juga merupakan kader Partai Gerindra, saat ini ini ia juga terus melakukan komunikasi politik dengan parpol-parpol lain, yang hingga kini belum mengeluarkan rekomendasi untuk bakal calon Bupati dan Wakil Bupati Kediri.

“Saya terus berkomunikasi dengan partai Gerindra sendiri, dan juga parpol lainnya. Karena saat ini masih ada beberapa parpol yang belum mengeluarkan rekomendasi terkait calon yang akan mereka usung dalam pemilihan Bupati Kediri,” ujarnya.



Sementara itu, Ketua PCNU Kab Kediri KH Muhammad Makmun Mahfud akrab disapa Gus Makmun menyampaikan kepada Mas Ari bersama tim kalau memiliki niatan baik dan memberikan suatu kemanfaatan bagi masyarakat Kabupaten Kediri saya pasti mendukung.

"Yang terpenting Mas Ari harus ikhtiar step by step bertahap dari awal sampai akhir. Sesuatu yang ingin digapai tidak bisa dengan cara instan," ucapnya.

Sejauh ini banyak bakal calon Bupati atau Wakil Bupati ketemu saya. Dijelaskan Gus Makmun siapapun yang punya niatan yang baik saya dukung.

Perkara nanti mana yang terbaik ya nanti. Sekarang ini masih proses. Dan semakin banyak bakal calon akan banyak pilihan.

Lanjut Gus Makmun bahwa saya bilang ke seluruh bakal calon Bupati atau Wakil Bupati. Silahkan menampilkan diri dan siapa yang running.

Saya pikir Mas Ari dulu juga pernah menjadi calon Bupati Kediri, figur senior dan sosok yang berpengalaman. Ini modal yang terbaik dan positif untuk maju di Pilbup Kediri 2024 mendatang.

Makmun menegaskan tapi semua itu tergantung partai politik. Kalau kami ini ormas. Pesan Gus Makmun kepada Mas Ari kalau mau maju harus komunikatif, harus peduli dengan masyarakat dan betul-betul harus jemput bola.

"Kita ini Mataraman kalau belum jemput bola sulit. Jadi, kunci untuk bisa menjadi seorang pemimpin harus mendekat ke masyarakat. Kalau oleh Allah SWT ditakdirkan jadi. Mas Ari harus mendekat dan harus turun ke bawah," pesan Gus Makmun.